

Exigimos Justicia para la región Triqui

la_verdad_triqui@hotmail.com

Les recordamos a los diferentes niveles de gobierno que tome nota y agilice la solución inmediata de la región tríqui castigando a los presuntos responsables como son: Antonio Cruz García, Rufino Juárez Hernández y Ramiro Domínguez García; Liderados de la organización unidad y bienestar de la región tríqui (UBISORT), Juntamente con los líderes del movimiento de unificación y lucha tríqui (MULT) que son: Rufino Zaragoza Merino y Manuel de Rastrojo, son los que mandaron a ejecutar a varias personas del movimiento de unificación y lucha tríqui independiente (MULTI), uno de los acribillados es el líder Timoteo Alejandro Ramírez y a su esposa Cleriberta Castro que fueron asesinados en sus propios hogares; También fueron emboscados Domingo Ramírez Ortega junto con su familia donde falleció su yerno Serafín un chavo descendiente de Santiago Naranjas Juxtlahuaca, murió también la mujer de Jordán Ramírez de Copala, e igual éste último herido gravemente. Desde un principio. Desde un principio los dirigidos de ésta organización (UBISORT) lo mandaron a al C. Antonio Ramírez Paz (CHOCHE) hijo del difundo Antonio Ramírez Flores originario de la Sabana, de igual manera hicieron con el C. Pablo Bautista originario y líder de la organización (UBISORT) de San Juan Copala. Incluso mataron al hijo del mismo Pablo Bautista. No Obstante, Ramiro Domínguez García manda a ejecutar al C. Juanito líder único de Yutazaní en manos de las policías estatales y municipales en una reunión de trabajo en Santiago Juxtlahuaca bajo la dirección de Pepe Mejía y Ulises Ruiz Ortiz.

Antonio Cruz García, (Alias el pájaro), Rufino Juárez Hernández y Ramiro Domínguez García, son unos traidores a sus gentes y a la vez a la organización Unidad de bienestar Social de la Región Tríqui (UBISORT) expulsando a sus mismas gentes de la dicha organización como: José Ramírez originario de Tilapa copala, con sus familias, Eugenio Martínez López con sus familias. Hermano de los difundos profesores, Filemón Martínez López y Basilio Martínez López, de igual manera hicieron con el C. Albino Fuentes Cordero, todos originarios de copala, hermano de un ciudadano radicado en los Estados Unidos, no solamente éstos se fueron del pueblo sino varias mujeres, niños, etc. Las mismas personas de la UBISORT. Todo esto con el fin de alinearse con los movimientos de unificación y Lucha Tríqui (MULT) para dividir a los pueblos y a sus gentes después consumir los recursos de los pueblos y para los pueblos.

Ya no queremos más problemas, divisiones ni desvíos de recursos por unos cuantos, por sus intereses propios.

Por lo cual nosotros los de los pueblos independientes como son: Guadalupe Tilapa, Santa Cruz Tilapa, Yutazaní Unión de los Ángeles, Agua fría Copala, Yosoyuxi, Cruz Chiquita, Paraje Pérez, Carrizal Tierra Blanca etc. Nos Unimos para exigir justicia por nuestras gentes y por nuestros pueblos.

Exigimos la detención y castigo a estos señores antes mencionados incluyendo a Ulises Ruiz Ortiz y Pepe Mejía por corruptos y responsables directos a problemáticas de la región Triqui